



Analizan diputados petición del PRI de citar a comparecer a Omar García Harfuch

Buscan dialogar sobre la violencia en el país // No vamos al *show*; queremos respuestas: Moreira

**NÉSTOR JIMÉNEZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ**

A petición de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo) analizará si cita a comparecer a Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), para dialogar sobre violencia en el país.

Tras denunciar los recientes hechos de ese tipo en la capital de Tabasco, la bancada solicitó que la mesa de seguridad federal sesione en Villahermosa. El coordinador de los diputados priístas, Rubén Moreira, detalló que su grupo parlamentario pidió a la Jucopo que García Harfuch sea convocado "para dialogar sobre qué está sucediendo".

Reveló que, en esa instancia, presidida por el coordinador de Morena Ricardo Monreal, les respondieron "que lo van a analizar,

harán una consulta con su grupo. Nosotros les dijimos que puede ser en un diálogo respetuoso, para llevar las preocupaciones que tenemos en muchas entidades. Nosotros no vamos al *show*, queremos respuestas".

El legislador priísta adelantó que, de no ser avalada la petición, enfocarán sus cuestionamientos en las preguntas parlamentarias al Ejecutivo en relación con el último informe presentado, a las que tienen todos los grupos parlamentarios.

En conjunto con los casos reportados en Tabasco, Moreira afirmó que en Campeche se cometieron tres homicidios el fin de semana y que el viernes fue asesinado un fiscal en Zapopan, Jalisco, además, de que hace unos días fueron quemados comercios en ese estado, así como el asesinato del alcalde de Chilpancingo, Guerrero, Alejandro Arcos.

"La responsabilidad de lo que va mal en este país tiene nombre: es Morena; esos 90 homicidios del domingo son responsabilidad de Morena, y lo que pasa en Sinaloa, porque no tiene el control del territorio nacional", agregó.

Y al referirse a las leyes reglamentarias de la reforma al Poder Judicial, apuntó que "Morena anda viendo cómo destruye el Poder Judicial en lugar de arreglar la seguridad".